

PEMDES

Budayakan Disiplin Babinsa Kemtuk Gresi Latih PBB Siswa SDN Merem YPK

Dony Numberi - PAPUA.PEMDES.WEB.ID

Feb 20, 2024 - 17:07



Sentani - Guna meningkatkan kedisiplinan siswa, Babinsa Koramil 1701-14/Kemtuk Gresi Sertu Bohri rahman beri pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada siswa-siswi SDN Merem YPK Kampung Merem, Distrik Kemtuk Gresi, Kabupaten Jayapura.

Kedisiplinan di sekolah diharapkan mampu menciptakan suasana lingkungan belajar yang nyaman dan tentram. Siswa disiplin yaitu siswa yang bisa hadir tepat waktu, taat terhadap semua peraturan yang diterapkan di sekolah, serta berperilaku sesuai dengan norma-norma yang berlaku sehari-hari.

Bertempat di halaman sekolah tersebut, Babinsa Sertu Bohri beri Pelatihan PBB dalam rangka meningkatkan kemampuan siswa - siswi SD Merem YPK menuju generasi bangsa yang berkualitas kedepannya. Senin (19/02/2024).

Materi PBB dasar yang di latih kan Babinsa antara lain gerakan di tempat yaitu sikap sempurna yang benar, sikap istirahat, sikap berjalan dan penghormatan.

Menurut Babinsa Sertu Bohri, Pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) ini dapat memantapkan karakter generasi bangsa dan pendidikan pendahuluan bela negara sejak dini. Dengan pelatihan PBB ini siswa akan tertanam rasa tanggung jawab dan cinta tanah air.

"Pelatihan PBB dapat menumbuhkan sikap jasmani yang tegap dan tangkas, rasa persatuan, disiplin sehingga dengan demikian senantiasa dapat mengutamakan kepentingan tugas diatas kepentingan individu, dan secara tak langsung juga menanamkan rasa tanggung jawab," ujarnya.

Dengan adanya latihan PBB ini diharapkan akan tertanam jiwa kedisiplinan pada siswa-siswi SD Merem YPK sejak dini, karena itu merupakan kunci keberhasilan dalam meraih cita-cita, salah satunya disiplin waktu dan disiplin belajar, imbuhnya.

Kepala Sekolah SD Merem YPK Bapak Leonard Waisima.S.sos. S.Pd., sangat berterima kasih kepada Babinsa yang sudah meluangkan waktunya untuk melatih PBB kepada siswa kami.

"Apresiasi yang sebesar besarnya kepada Babinsa yang sudah memberi pelatihan PBB kepada siswa kami. Hal ini merupakan wujud nyata pengabdian Babinsa ikut serta mencerdaskan generasi bangsa," ujarnya.

Babinsa juga menanamkan kebiasaan dalam tata cara bertingkah laku keseharian disekolah, dengan upaya yang dilakukan Babinsa para generasi penerus bangsa akan semakin solid dan tangguh terpatri jiwa disiplin yang kuat sejak dini, tutup Leonard. (Redaksi Papua)